
華道部 

 代表 吉村美紀 

 華道部は、はまゆう会の前身“黒崎クリニック”と 

共に誕生し、クラブ活動の中でも一番歴史があります。 

二年前まで池坊華道教授観音堂孝美先生に王子病院に 

お越し頂き、月に３回火曜日にお稽古していましたが、 

先生が体調を崩されてから早二年。華道部員も３名と 

増員出来ないまま、細々とお花は活け続けています。 

作品は王子病院にお稽古毎に展示させて頂いています 

が、過去に２回現在の王子病院へ移転した時は、当時 

の部員が沢山の生け花を添えたと伺っていましたし、 

平成 16 年の文化祭では相生リハビリテーションクリ

ニックでもお披露目させて頂きました。 お花の種類

や取り合わせも増え先生も不在で不安が多い中、でも

やっぱりそこにお花が無いと淋しい気がしてセンス

の無さを嘆きながらも、皆様より少し早く季節の移り

変わりを感じ、それを楽しみながら、活動しています。 

  

普段の暮らしや身近な場所に、お花を活けてみられませんか？ 

是非、華道部への入部をお待ちしています。 

 


